

岡山県内への設立構想

文相、前向き対応表明

小杉隆文相は三日の衆院

予算委員会分科会で、アジ

ア医師連絡協議会（AMD

A、本部岡山市檜津）が国

際協力の人材を養成する

「AMDA国際大学」（仮

称）を岡山県内へ設立する

構想について、前向きに對

応する意向を明らかにし

た。

民主党の中桐伸五氏（衆

院、比例）の質問に答えた。

文相は「ボランティアだけ

でなく、（救済活動などを

調整する）コーディネータ

ーの人材養成は重要だと考

える。（人材養成について

岡山で具体的な動きがある

ことを認識しており、大学

設置構想について相談に乗

り、内容を聞いたうえで適

学設置に）社会的要請があ

り、必要があるならば大学

設置審で例外的に扱ってい

切に対応したい」と述べた。

さらに、両宮忠高等教育

局長は「一般論として（大

る。まだAMDAから構想

の内容を聞いていないが、

積極的に相談に乗る」と答

えた。

AMDAの構想では、大

学は「国際貢献学部」（一

学年定員百〜二百人）を設

ける。一般教養や語学、国

際関係学、社会学などのほ

か、AMDAのネットワー

クを生かし、難民キャンプ

での実習も取り入れる。